

ABSTRAK

Nanda Hanifah (1172090071), 2021. “Analisis Materi Calistung Pada Buku Cerita Tematik Series”. Di antara aspek calistung kemampuan membaca adalah dasar dari proses pembelajaran. Minat siswa dalam membaca tergantung dari isi dalam buku. Semakin baik isi dalam buku maka minat pembaca akan semakin besar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana isi kandungan materi yang ada di dalam buku cerita tematik series serta mengetahui kegunaan buku cerita tematik series terhadap bahan ajar bagi siswa kelas 1 Sekolah Dasar/Madrasah Ibtidaiyah. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode *Library Research* yaitu studi kepustakaan yang penelitiannya tidak memerlukan riset lapangan. Analisis pada penelitian ini menggunakan model Miles dan Huberman dengan alur pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan yang terakhir yaitu penarikan kesimpulan. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa buku cerita tematik series ini juga mengandung materi calistung yang sesuai dengan kemampuan membaca siswa kelas rendah namun untuk aspek berhitung dijelaskan secara tersirat. Pada materi membaca, buku ini memenuhi aspek skemata, afektif, sensoris, berpikir dan juga aspek perseptual. Pada aspek skemata penyajian bahasa yang komunikatif dan sesuai dengan perkembangan usia anak serta penyajian kosa kata dan materi buku mudah dipahami, sesuai dengan pengalaman anak, memiliki tujuan edukatif, dan mendukung pencapaian tujuan nasional. Hal ini akan membantu anak dalam menghubungkan antara skema tersebut dalam sebuah sistem yang sistematis (skemata) yang akhirnya membantu pemahaman anak dengan cara yang beragam. Pada aspek afektif buku cerita ini memuat cover, judul, konten, ilustrasi dan gambar yang menarik minat pembaca. Selain itu buku ini menyajikan teks yang tidak padat, kurang memuat unsur matematis, ukuran buku yang tidak terlalu tebal. Hal ini akan meningkatkan minat anak dalam membaca buku tematik series ini. Pada aspek berpikir isi buku cerita tematik series ini relevan dengan kegiatan sehari-hari membantu anak menginferensi dan mengevaluasi materi. Pada aspek sensoris penyajian materi dan ilustrasi yang terkandung dalam buku membantu anak dalam memahami gambar maupun simbol tertulis. Pada aspek perseptual isi buku cerita tematik series ini menciptakan persepsi dan atensi bagi anak serta mendorong timbulnya perilaku positif dan bertanggung jawab, gemar menabung, pentingnya bersedekah, dan cinta negara..

Kata Kunci: *Calistung, Buku Cerita Tematik Series, Konten, SD/MI.*